



COMMUNIQUÉ de PRESSE

Un Conseil Départemental élargi, ce 25 juin

Cette réunion de notre Conseil Départemental de l'Union Syndicale des Retraités CGT de Vaucluse était en effet élargie aux responsables de nos sections, professionnelles ou multi-professionnelles.

Nous avons besoin de ce périmètre pour conforter le nouvel élan que notre organisation syndicale connaît, et pour faire le point sur notre démarche revendicative, avec toutes les préoccupations qui sont celles des retraités en Vaucluse et au-delà.

Dans l'actualité sociale et politique

Comme avant la dissolution, les revendications des retraités demeurent : sur notre pouvoir d'achat, sur la revalorisation de nos pensions de retraite, sur les services publics. En ce dernier domaine, la santé figure au premier plan : déserts médicaux, fermetures ou transferts de services, franchises à la charge des assurés, sont autant de points cruciaux dans nos vies quotidiennes.

Mais nous ne pouvons passer sous silence les inquiétudes nées de la dissolution de l'Assemblée Nationale par Macron, et les réels dangers de la possible arrivée au pouvoir du Rassemblement National. Comme l'a fait la direction de notre Confédération, nous avons dénoncé l'imposture des positions du RN, et nous nous sommes prononcés pour le vote en faveur du programme du Nouveau Front Populaire.

C'est ce programme qui répond le mieux aux attentes et aspirations du monde du travail, et qui ouvre le plus de possibilités pour des mobilisations gagnantes.

Un nouvel élan pour notre Union Syndicale des Retraités CGT de Vaucluse

Notre Conseil Départemental a vu l'arrivée de plusieurs militantes et militants venus le renforcer, avec une présence féminine importante..

Un nouveau Bureau a été élu, composé de 10 membres, autour de notre nouveau Secrétaire Général, Michel SOLBES.

Il aura pour tâche d'animer notre vie syndicale, et d'être à la hauteur des besoins et des aspirations des retraités vauclusiens, invités à venir à nous rejoindre.

Ce Conseil Départemental, nous a également permis de joindre l'agréable à l'utile et de fêter fraternellement la décision de Françoise LICHIERE de prendre sa deuxième retraite bien méritée après ses 12 années à la tête de notre USR 84.

Vive la CGT, vive l'USR de Vaucluse !